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Homélie pour le 6e dimanche de Pâques, A

1Pierre 3,15-18 / Psaume 65 / Jean 14,15-21

PREMIERE COMMUNION
Montrant un pot de Nutella aux enfants :

– Chers Amis, qu’est-ce que c’est que ça ?

– DU NUTELLA !

– Un pot de Nutella. D’ailleurs, est-ce qu’on dit LE Nutella
ou LA Nutella ? Qui dit LE ?

– …

– Qui dit LA ? Les parents aussi vous avez le droit de voter !

– …

–  Mais  dites-moi…  est-ce  que  c’est  vraiment  important  de
savoir si c’est « LE » ou « LA » Nutella ? L’important c’est
que c’est bon, non ? On s’en fiche un peu de savoir comment on
doit l’appeler, l’important c’est qu’on aime ça, non ? Vous
aimez ça, vous ?

– OUIIIIII.

– J’ai rencontré il y a quelques temps quelqu’un qui n’aime
pas le chocolat. Et je me suis demandé COMMENT on pouvait ne
PAS aimer le chocolat, c’est incroyable, ça ! Vous, vous aimez
le chocolat ?

– Oui !
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– C’est étrange, vous savez. Parce que, dans notre langue, le
français, on n’a qu’un seul verbe pour dire « aimer ». Alors
qu’il y a plein de manières différentes d’aimer ! Tu aimes le
chocolat, toi ?

– Oui.

– Est-ce que tu aimes ta Maman ?

– Oui.

– Mais tu la mangerais, ta Maman ?

– Non !

– Pourtant tu l’aimes, et tu aimes aussi le chocolat. Vous
voyez, c’est étrange ! Et dites-moi, chers Amis, est-ce que
vous aimez Dieu ?

– Oui !

– Aussi fort que le Nutella ?

– Oui !

Essayons de poser les mêmes questions qu’avec le Nutella,
alors. Est-ce que Dieu, c’est un homme ou une femme ? Qui
pense que c’est un homme ?

– …

– Qui pense que c’est une femme ?

– …

– José, qu’en penses-tu ?

– [Chanoine José Mittaz, concélébrant, répondant sans avoir
été prévenu :] Un peintre célèbre, Rembrandt, a peint Dieu il
y a longtemps avec une main d’homme et une main de femme. Je



me dis que ça représente sûrement bien Dieu…

– Eh oui, Dieu a peut-être bien du féminin et du masculin en
lui, allez savoir… Mais dites-moi… est-ce que c’est vraiment
important  de  savoir  si  c’est  «  LE  »  ou  «  LA  »  Dieu  ?
L’important c’est qu’il bon pour nous, non ? On s’en fiche un
peu de savoir comment on doit l’appeler, d’ailleurs il y a
plein de moyens de le prier et il a plusieurs noms, l’Esprit
Saint,  le  Père,  Jésus,  le  Bon  Dieu,  le  Tout-Puissant,  le
Chemin, la Vérité, la Vie, l’Amour, peu importe comment on
l’appelle, l’important c’est qu’on l’aime, non ?

– Oui !

– Bon, là déjà, il y a une petite différence avec le Nutella,
c’est que Dieu nous aime beaucoup alors que la pâte à tartiner
nous aime pas du tout, vous savez qu’il y a plein de mauvaises
graisses là-dedans, c’est très mauvais pour nous. Est-ce que
Dieu est mauvais pour nous ?

– Non !

– Non, bien sûr ! Alors je continue comme avec le chocolat. Il
y a quelques temps j’ai rencontré quelqu’un qui n’aime pas
Dieu. Et je me suis demandé COMMENT on pouvait ne PAS aimer
Dieu, c’est incroyable, ça ! Vous, vous aimez Dieu ?

– Oui !

– Alors c’est là qu’on va rire, attention ! Tu aimes Dieu, toi
?

– Oui !

– Tu aimes le chocolat ?

– Oui !

– Tu aimes manger du chocolat ?



– Oui !

– Tu aimes ta Maman ?

– Oui !

– Tu aimerais manger ta Maman ?

– Non !

– Tu aimes Dieu ?

– Oui !

– Est-ce que tu aimerais manger Dieu ?

…

– Ah-ha… vous voyez que le français n’est pas si bête ! Il
nous a donné un même verbe, le verbe aimer, parce que dans
l’Eucharistie que vous allez manger tout à l’heure on a tout
l’Amour du monde. A la fois l’amour comme celui qu’on porte à
une Maman, à la fois l’amour qu’on porte au Nutella au point
de le manger.
Vous aimez Dieu autant que votre Maman, et vous aimez Dieu au
point de le manger. Mais dites-moi, alors, quel goût il a,
Dieu ?

– …

– Eh oui, vous ne pouvez pas encore le savoir, vous, bien sûr.
On va demander à vos parents. Quel goût il a, Dieu, dites-moi
?… Vous ne savez pas ?!

– …

–  Evidemment,  plusieurs  ne  l’ont  pas  mangé  depuzis  bien
longtemps,  vous  ne  vous  souvenez  plus,  forcément…  Chantal
[catéchiste de la première communion], quel goût a Dieu, pour
toi ?



– Le goût de l’Amour.

– José, quel goût a Dieu pour toi ?

– C’est sûrement un peu comme le chocolat, plein de douceur…

– Dieu, la petite hostie que vous allez recevoir, a le goût
qu’on lui donne, elle a le goût de l’AMOUR. Il y a mille
sortes d’Amour différentes, chacun aime à sa manière, à sa
façon, et l’hostie c’est Dieu-Amour, donc elle a le goût que
vous lui donnerez !

Et dans votre vie, ce sera pareil avec l’Amour. Il aura le
goût que vous lui donnerez. Il y a des gens qui aiment toute
leur vie la même personne.

Il y a des gens comme José ou moi qui aiment toute leur vie
Dieu. Il y a des gens qui aiment tellement fort les autres
qu’ils sont prêts à mourir pour eux, comme Jésus l’a fait pour
nous. Ça peut arriver de mourir d’amour, vous savez. C’est
peut-être ce qui est arrivé à Jonathan, d’ailleurs [jeune
décédé  l’an  dernier  dont  nous  célébrons  la  messe
anniversaire]. Quoi qu’il vous arrive dans votre vie, chers
Amis, n’oubliez jamais d’aimer Dieu. C’est ce que nous disait
Jésus dans l’Evangile que vous avez dessiné.

– Vous aimez Dieu ?

– Oui !

– Vraiment ?

– OUIIII !

– Ben oui, sinon vous ne seriez pas ici, évidemment. Les
parents aussi d’ailleurs. Mais vous savez que l’Amour a besoin
de preuves ! Dieu vous aime infiniment. Il vous le prouve en
se donnant à vous dans l’Eucharistie. TOUS LES JOURS si vous
voulez ! Et gratuitement ! A part le « 20 Minutes« , vous



pouvez chercher quelque chose qui est donné tous les jours
gratuitement ! Et j’aime mieux vous dire que le « 20 Minutes »
est moins bon à manger qu’une hostie !

Ça c’est une preuve d’amour, vous savez ! Etre là tous les
jours pour l’autre, ne jamais compter, aimer l’autre même avec
ses défauts, ce sont des choses que vos parents se sont dites
à leur mariage. Eh bien c’est comme ça que Dieu vous aime.

Alors, chers Amis… comment allez-vous aimer Dieu, vous ? Est-
ce que vous viendrez le manger souvent, parce que vous l’aimez
aussi fort que le Nutella ? Ça serait une belle preuve d’amour
de votre part, et de notre part à tous, de venir souvent au
repas  que  nous  propose  Jésus.  C’est  comme  cela  qu’on  lui
montre combien on l’aime.

Combien de fois les amoureux doivent-ils se dire « Je t’aime »
?  Une  fois  à  Pâques  ?  Une  fois  à  Noël  ?  Et  puis  aux
enterrements ? Bien plus que cela ! C’est comme l’Eucharistie,
c’est notre manière à nous de répondre « Je t’aime » à Dieu
qui nous le dit…

Aimez Dieu, chers Amis, BEAUCOUP PLUS FORT QUE LE NUTELLA !
Parce que Dieu vous aime extrêmement fort, personne ne peut
vous aimer aussi fort que lui.

Vous voulez dire je t’aime à Dieu, avec moi ? Oui ? Alors on
va regarder le tabernacle, là-bas, où se trouve Jésus, et tous
ensemble on va lui dire « Jésus, je t’aime », les parents
aussi. Vous êtes prêts ?

– JESUS… JE T’AIME !
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